

Así será el monumento a Gabriela Mistral que se instalará en el nudo Baquedano

Las artistas Mariana Silva y Norma Ramírez fueron las elegidas para diseñar y erigir el nuevo monumento a Gabriela Mistral y las Mujeres de Chile que será instalado en el nudo Baquedano de Santiago como parte del proyecto Nuevo Eje Alameda-Providencia. La obra llamada "Lucila", que se impulsa en el marco de los 80 años desde que la poetisa recibió el premio Nobel de Literatura, consiste en una escultura compuesta por 16 prismas verticales de acero con imágenes digitales restauradas de Mistral. En el diseño se integrará su imagen con los nombres de ciento de mujeres chilenas que serán elegidos mediante votación y que aparecerán impresos en placas de aluminio. En una base de hormigón quedarán plasmados versos del poema "Todas íbamos a ser reinas". La implementación fue anunciada por la ministra de Obras Públicas, Jéssica López; la titular de las Culturas y el Patrimonio, Carolina Arredondo; el gobernador metropolitano, Claudio Orrego, y el alcalde de Providencia, Jaime Bellolio. Se espera que "Lucila" sea instalada durante el primer trimestre de 2026 y que comparta espacio con la estatua del general Manuel Baquedano que regresará a Plaza Italia, pero sin fecha determinada aún.



RICHARD ULLOA